
Ϭᾯᶩήδϥχψ Τ
˔˔JR ᵤʺꜛⱵ ʺЮДϰϯχ Ϭ Ξ˔˔
̔2024 4Ὦ ʺṅ ᾉ πχ ṛ σ ᾯϦΥ ήϦ
θʻJR ᵤψʺзИϯῬⱧτϢϥԍᴮḩἰϬ ϛοΜϥʻ

̔άχὯτνΜοψʺΜΨνΤχ―╔Υ τσϥʻ

ϕρϭς ϛοχ 

зИϯῬⱧτϢϥ ᾯϦψʺ͍͕͕͌ Τϣ ΰοΜϥʻ

ιΥζχϕρϭςψʺ ЮДϰϯιΪΥ αʺ  ήϦ
ϥάρψϕρϭςσΤμθʻσε₈ᵕψ ήϦθχΤʻ

ꜛⱵ ϞЮДϰϯχ ψσΜχΤʻ

ᾯᶩήδθχψзИϯχЕрКиῬⱧπΚϥӟ ʺⱧỘ︠ π
Κϥͧ͟ ᵤψ Ϭ ϦσΜΥʺꜛⱵ ϞЮДϰϯτψᾯᶩ
τβϓΦάρΥΚμθχπψσΜχΤʻ



ΥᾯϦθ
˔˔╦ зИϯםᾓ χⱧ ˔˔

ᾓם̒ ψ1990 τ ῬήϦʺ97 τᵫ
ʻΣζϣΨΩ τ ΥᾯϦθχψ1994
ʻ Ὦ◕ Ỹʻ

̒ͧ͟ ᵤψˮᾚ βϥΤϜ˯ρ ΰοΜ
θΥʺḁ τᾯϦθʻḛӬ χ ᾛπϜ
ΚμθχπʺồΜθ ψͧ͟ ᵤτ Ϭ
Ẑϛθ

̒JR ᵤψʺῖ χ τ Μʺ τ̝
ӻᾭ ʺ̝ ЪрФ ʺ̝ Ќрϼ
ʺζΰο ЪрФχˮ20 ˯χ ṓ
ρΰο1000 Ϭד μθ

̒ιΥӻᾭΤϣЪрФϘπ ΉϜΚϤʺ
ЪрФψ5 π τʻ1000 ψϙϥϙד
ϥᾚμοΜΨʻ ψήϣσϥ ϬẐϛ
θΥʺJR ᵤψᴂασΤμθʻ

̒ ψˮ ỲΥ▪μοΜϥΞκτ˯ρʺ θσӻᾭϬ
ἕϤʺ ΰΜЪрФϬ Μʺ ἷ ЌрϼϬ ʻ
ṍḧχ20 ψᵃΧθΥὮ5000ד χ ṓ π Ϭᶎ
ΰοΜϥʻ ψ₈ϜˮJR ᵤψ θΤμθ˯ρ Ϥ ϥʻ



ῖ χ ρψ˜
ˮ῝ẶⱧỘτἰϥῬⱧχ☼ῬτṞԍβϥ ᾯᶩ τϢϤ
γϥ ᵲ τἰϥⱧ χ τνΜο˯

άχ τʺ ᾯϦ ϬṞάΰθ ›χ ṍḧΥ ϛϣϦοΜϥʻˮ͏͌Ϭᾢ ˯ρΚϥϢΞ
τʺˮΩ ˯π30 ʻ Ỹπψ20 ιμθʻ



ΥᾯϦθ
˔˔ ᾖ◕ ╦ˮ χ ˯˔˔

χ ʻΤνοψбЫЮϞϱмЗχ Ϥ
χЮАϸιμθʻˢꜛⱵ ῲ ♠χּא Τ
ϣˣ

зИϯםᾓ χט ῬⱧΥ2008 Τϣ◐Ϙϥρʺ
ζχЕрКиῬⱧΤϣ ͍͠Ή Ϧθ χ Υ
2011 τᾯϦθʻ ԁ ϦσΨσμθʻ



ΥᾯϦθ
˔˔ ᾖ◕ ╦ˮ χ ˯˵˵

ͧ͟ ᵤψʺ ᾯϦρῬⱧρ
χԍᴮḩἰϬ ϛʺˮ χ
˯ϬḛӬ χ ᾛρβϥ
τ ΰʺ̝ӻᾭ ʺ̝
ЪрФ ʺ̝ Ќр

ϼ ˢּא ˣʺζΰο30
χ ṓ Ỳˢ ˣϬ
μθʻ

ψ31 Τϣψꜛ π
τ σ ṓ ʺЪрФϞ
ЌрϼχӲⱱ Ϭ ΰσΪ
ϦωσϣσΜʻ



ήϦοΜθᾯᶩ
Å╦ зИϯםᾓ χὺ ˢ1990 Τϣˣτ κʺͧ͟ ᵤΥ
῝ ΰθˮ╦ зИϯםᾓ ḕẽֲố ₰  ˯τϢϥρʺ
ˮ χ ˯χᾯᶩψ ήϦοΜθʻ

 τψʺ ῬⱧ τˮ σ ├
Ϭ„γϥ˯ρ ṜήϦθΥʺὫộʺ
ψᾯϦθʻὺ Ϭ Ϊ μθˮ ὺ
ʾ֫ ☼ Ṑ ˯τˮσכ◦
εˁ˯ρ φϥρ˜
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ιΥʺ πΦθρΰοϜʺ‰ “βϥзИ
ϯχЕрКиψϕϖ τἕϥΰΤσΜχπʺ

ϬςΞΰοϜ κ μοΰϘΞʻ


